

Hallo liebe Kinder und Eltern des Regenbogenbereichs,

ungewöhnliche Zeiten erfordern ungewöhnliche Maßnahmen. Leider können wir uns auf Grund der momentanen Situation nicht sehen. Deshalb möchte ich mich auf diesem Weg bei euch melden.

Ich hoffe, es geht euch allen gut und ihr habt trotz allem viel Spaß und Freude zu Hause.

ich bin im Kindergarten und betreue die wenigen Kinder, die kommen müssen, weil ihre Eltern arbeiten müssen, um uns alle zu versorgen. Es ist auch für uns komisch, dass nur so wenige Kinder da sind und auch diese nicht alle zusammen spielen dürfen.

Ich hoffe, ihr alle verbringt schöne Osterfeiertage. Macht es euch gemütlich und genießt das schöne Wetter. Vielleicht kommt der Osterhase ja trotzdem vorbei.

ich wünsche mir, dass wir uns bald alle gesund und munter wiedersehen.

Ganz herzliche Grüße

Ihre Birgit Nitschmann